
Einwohneranfrage TOP 2.1, Sitzung BV 4 04.12.2017 

„Sehr geehrter Herr Wirges, 

 nachfolgende Fragestellung(en) möchte ich gerne im Rahmen der Einwohnerfragestunde an 

Sie adressieren: 

 In 2015 erwarb die Firmar SEGRO das Herbol Gelände an der Vitalistraße mit der 

Zielsetzung, "...ein innerstädtisches Industriegebiet zu revitalisieren...".  

 Liegen der Bezirksvertretung konkrete Pläne vor, die vom Bürger eingesehen werden 

können? 

• Beinhalten diese Pläne Daten über das zu erwartende Verkehrsaufkommen und die 

damit verbundenen Auswirkungen auf die nähere Umgebung/die Zugangsstraßen? 

• Falls dem so ist, wie bewertet die Bezirksvertretung diese Daten? 

• Ist mit einer Zunahme des Durchgangsverkehrs für den Stadtteil Vogelsang zu 

rechnen? 

 Außerhalb der Einwohnerfragestunde würde ich es mich auch interessieren, warum ein so 

attraktives Areal nicht dazu genutzt wird, die Wohnungsnot in Köln zu reduzieren.“ 

 Mit freundlichen Grüßen 

 


